

Sportbericht 2015

Ich möchte mich gerne, auch im Namen des 1. Sportleiters Bernhard, gleich zu Beginn bei allen Helferinnen und Helfern im vergangenen Jahr bedanken. Ohne eure freiwilligen Hilfseinsätze könnten wir nicht so viel auf die Beine stellen und wir hoffen auch 2016 wieder auf eure Unterstützung für den MSC Heiligenhaus.

Die Eisbären-Ori verdiente 2015 ihren Namen. Reichlich Eis und Schnee erwartete die Teilnehmer in der verschneiten Eifel, diesmal auf neuem Terrain im belgischen Grenzgebiet. Neben 3 Personen im Orga-Team gingen 2 Teams des MSC an den Start und kamen auch im Ziel an. Das war beim Damenteam nicht unbedingt abzusehen, die zwischenzeitlich im Schnee stecken geblieben waren, da man Wege auf der Karte gesehen hatte, die keine waren.

Bei unseren beiden Großveranstaltungen, der Orientierungsfahrt und den Bergischen Impressionen, konnten wir insgesamt 1000 Teilnehmer begrüßen. Das Feedback der Teams war durchweg positiv angefangen von der Bewirtung bis hin zur ausgearbeiteten Fahrtstrecke.

Bei der Rallye Oberberg, die es leider in diesem Jahr nicht mehr geben wird, und bei der Rallye Köln Ahrweiler richteten wir unter der WP-Leitung von Bernhard Wöltering jeweils eine Wertungsprüfung aus. Jeweils am Tag vorher wurde die Strecke abgesichert.

Der ADAC Nordrhein bat wiederholt um Hilfe bei der Durchführung der „Bensberg Classic“. Unsere Helfer halfen bei der Durchführung verschiedener GLP´s.

Im Rahmen der MIG 7 halfen wir bei der Durchführung der GLP- sowie der RCN-Veranstaltung. Auch wenn wir durch den Einsatz an der Rennstrecke für den Verein Geld bekommen haben, werden wir keine Helfer mehr für die Strecke melden. Unsere ausgebildeten MVNW Streckenwarte wurden an Posten auf der Nordschleife eingesetzt, die vollkommen überflüssig oder sogar schon besetzt waren. Versteht mich bitte nicht falsch, aber um einen Tag sinnlos an der Nordschleife rumzusitzen und die Zeit geht nicht vorbei, weil man nichts zu tun hat, fehlt mir und den anderen Helfern die vor Ort waren, einfach die Zeit.

Unseren Lichttest im Feuerwehrhaus haben wir wieder im Oktober durchgeführt. Um die 80 Pkw´s, Wohnmobile und Motorräder nutzen unseren Service sowie den von der Verkehrswacht angebotenen Seh- und Reaktionstest.

Den Boxengassendienst im Rahmen der GLP und RCN verrichteten unsere Helfer an zwei hintereinander liegenden Tagen, so dass der Verein die Übernachtung der an beiden Tagen helfenden Vereinsmitglieder bezahlte.

17 aktive Motorsportler waren 2015 im Namen des MSC Heiligenhaus unterwegs. In den Pokalwettbewerben des Orientierungssport, der Gleichmäßigkeitsprüfung, dem

Slalomeinsteiger, der Youngtimer- Trophy, der Langstreckenmeisterschaft und im Rallyesport gingen sie mit ihren Fahrzeugen an den Start.

Hier ihre Ergebnisse:

Florian Block fuhr bei den Slalom Einsteigern SE, erreichte Platz 20 in der ADAC Wertung und Platz 6 in der Clubmeisterschaft

Sandra Höhne startete bei Oldtimer Veranstaltungen und erreichte Platz 5 in der Clubmeisterschaft.

Marco Austria fuhr bei den Slalom Einsteigern SE, erreichte Platz 13 in der ADAC Wertung und Platz 4 in der Clubmeisterschaft.

Andreas Höhne startete im Rahmen der Youngtimer-Trophy und erreichte Platz 19 in der Gesamtwertung der Youngtimer-Trophy, Platz 9 in der Sonderwertung A+B und Platz 3 in der Clubmeisterschaft.

Hans Grützenbach erreichte im Orientierungssport Platz 7 in der Westdeutschen Orientierungsmeisterschaft sowie in der Gesamtwertung des Rheinlandpokales, Platz 5 in der Sparte Orientierung des Rheinlandpokales, Platz 4 in der ADAC Meisterschaft und Platz 2 in der Clubmeisterschaft.

Maximilian Jung und Michael Neufeld erfuhren in der GLP Gesamtwertung einen hervorragenden 9. Platz, den 5. Platz in der ADAC Wertung und den Sieg in der Clubmeisterschaft 2015.

Michael Flehmer startete in der VLN Langstreckenmeisterschaft.

Patrick und Peter Berghaus, Daniel Dahl, Patrick und Hans Grützenbach, Christian Haas, Arndt Schumacher, Reinhard Peisker, Martin Kramer und Volker Kierspel gingen mit ihren Rallye-Fahrzeugen bei diversen Veranstaltungen erfolgreich an den Start.

Am Ende meines ersten Sportberichtes wünsche ich allen Aktiven ein erfolgreiches Jahr 2016, wir hören uns mit dem Bericht in 2 Jahren wieder, im nächsten Jahr übernimmt wieder der 1. Sportleiter.

Mit motorsportlichen Grüßen

Christian Haas 2.Sportleiter MSC Heiligenhaus e.V.